



Die AfD und Ihr Oberbürgermeister-Kandidat Stefan Vogel setzen ein Zeichen für die Königsbrücker.

Symbolisch, aber deutlich, machen wir Front gegen die Verschleppung des Ausbaus der Königsbrücker Straße: Wir fangen an zu bauen. Mit allem was dazu gehört, mit Baggern und Schaufeln.

Am Mittwoch um 16 Uhr beginnt die demonstrative Baustelleneinrichtung mit den entsprechenden öffentlichen Erklärungen.

Es kann nicht sein, dass die einstigen Behinderer der Waldschlösschen-Brücke deren erwiesene Funktionalität jetzt zum Vorwand nehmen, um neue Engpässe zu produzieren.

Die AfD will, dass sich der Verkehrsfluss für alle verbessert, für Fußgänger, Rad- und Autofahrer.

Damit Dresdens Zukunft im Norden für alle vernünftig erreichbar wird. Schnellstens. 20 Jahre Verschleppung sind mehr als genug.

Für Rückfragen:

Karin Wilke
AfD-Kreisvorstand, Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit
Tel. 0172 3507742